

↓ / Éditorial / Infos / Annonces / ↓

- Un truc à dire ce coup-ci ?
- Nope
- Parfait. Moins de chance de dire des bêtises au passage.
- Yarp.

by **BADBUTA**
+ Editions John Doe

Participer, commenter, questionner !

Pour discuter de cet article ou pour des questions plus générales, passez donc nous voir sur BadButa.fr, et postez sur notre Discord – www.badbuta.fr/discord

Numéro réalisé par Rafael et François.
Illustré par Le Grümph et Christophe Swal.
Relu par Frédéric Lipari.

Meneurs Only !
CAMPAGNE
ÉCLATS DE LUNE

BLOODLOST

LE CHAGAR ENCHAÎNÉ

Mariage au sommet (2/3 – par Rafael)

Cette semaine au programme : casting, figurants en tout genre, style et atours, puis idées d'utilisation diverses et variées.

LA FAMILLE DU BRET DE FOND-AUX-PIGNES

La famille de Brillant et Lissane est une lignée mineure, mais extrêmement réputée dans le milieu militaire. La plupart des membres sont donc des officiers ou leurs proches. Il y a aussi quelques artistes, oisifs ou fonctionnaires, mais ils ne le crient pas sur les toits.

Pour l'observateur attentif, la famille paraît bizarrement répartie sur la pyramide des âges. C'est simplement parce que beaucoup de membres de la famille – les chefs de branches en particulier – sont actuellement en service actif, sur le front ou une frontière. Chaque lignée est donc représentée par un fils, une épouse, ou un second revenu à la capitale pour l'occasion. Une foule de gens un peu trop directs, un peu soupe au lait, ayant des opinions bien rigides sur certains aspects de la vie. On parie que ça ira sans problème avec vos PJs ?

Membres notables

André-second, père du marié. Il a eu ses enfants sur le tard après un fils mort bien trop jeune. Il a quitté l'active après avoir perdu une jambe au combat face à un Porteur vorozion.

Sophielle, seconde épouse d'André. Bien trop jeune pour lui, entrée dans la famille après la mort en couche de la mère de Brillant et Lisanne. C'est la fille d'un ami d'André, mort en service. Elle n'est pas heureuse, s'ennuie à mourir dans cette famille, et n'est jamais parvenue à se lier avec personne. C'est une alliée possible si on l'aborde en ami, pour la sortir un moment de son marasme.

Bérécine, jeune tante fantasque. C'est l'artiste de la famille, génie du dessin, mais persuadée par sa famille que c'est presque un défaut d'avoir autant de passion pour une chose inutile.

Joséane, grand tante acariâtre. C'est le garde-chiourme des bonnes mœurs, du protocole et de la réputation. Nul doute que les PJs finiront par apparaître sur son radar, et qu'il faudra les recadrer pour qu'ils collent à son idée de la bonne société.

LES OMBRES D'ÉGIDE

La famille de Maerialle est à un autre niveau d'importance impériale. Proche du trône, puissante et richissime, les Ombres sont un des piliers de Pôle. C'est une famille nombreuse et variée, dont l'alliance avec les Bret étonne beaucoup de monde. On raconte même qu'il s'agirait d'un mariage d'amour, presque honteux donc. Hortenzia, la chef de famille, voulait simplement marier rapidement sa dernière fille à un allié sûr pour contrer un complot visant à la lier à certaines familles qu'elle n'apprécie pas. De la politique de bas étage donc, mais on en reparlera bientôt.

Membres notables

Hortenzia est la matriarche de la famille, et un léviathan de la politique impériale. Elle restera à l'écart de la foule des badauds du mariage, et chaque personne à qui elle donnera un entretien sera scrutée et interrogée par d'autres courtisans juste après pour savoir ce qui s'est dit. C'est aussi une mère aimante, même si elle n'est pas expressive du tout. Et elle saura précisément comment les PJs ont traité sa fille cadette.

Marlín, fils aîné de la famille. C'est le digne élève de sa mère, qu'elle coache pour lui succéder. Grand frère de Maerialle, sa mère lui a soigneusement caché ce qui s'est passé pendant les aventures de sa sœur à l'extérieur, et il verra une bonne occasion de se renseigner auprès des PJs, par tous les moyens. Ça tombe bien, c'est précisément un test prévu par Hortenzia.

Perline est la fille aînée de Marlin. C'est une gamine adorable d'une dizaine d'années, passionnée de romans et de théâtre. Elle verra les PJs comme des héros fantastiques - elle n'a jamais vu de vrais Porteurs jusque-là et voudra tout savoir sur eux, au point d'en devenir un peu collante si on lui laisse une ouverture.

Harnelon, grand oncle et vizir de service. C'est le salopard de la famille, lié au complot et voulant à tout prix écarter Marlin pour prendre la suite d'Hortenzia. C'est une crapule manipulatrice, qui joue à merveille son rôle d'âme damnée de la matriarche, tout en préparant son coup en coulisses. Officiellement, il adore les PJs et leur affirmera que le fait d'avoir ramené "Mae" leur vaut son amitié éternelle. Il joue l'oncle gâteau, vaguement amoureux de la petite, mais gaga du petit couple au fond. En réalité, c'est un cancrelat de la pire espèce.

LES INVITÉS D'HONNEURS

Helphige Chaussée-des-Harèles

C'est la vedette invitée du mariage, celle à qui il faudra avoir parlé pour avoir vraiment réussi sa participation. C'est une jeune actrice d'une beauté éclatante, dotée d'un joli brin de voix. Elle est aussi la fille d'un chevalier de second ordre, qui la pousse au cul pour réussir un beau mariage et monter dans la hiérarchie sociale.

C'est surtout une fille déboussolée, qui en a assez d'être trimballée dans tous les sens par tout le monde. Elle est au bord de la crise de nerfs / dépression explosive depuis déjà quelques semaines. C'est donc une figurante idéale pour transformer une scène un peu limite en véritable drame.

Nikalexan Fourrier-de-Brie, lige impérial

C'est l'autre invité de marque, mais moins pour lui-même que pour sa charge. Il est le représentant officiel de la couronne à ce mariage. Sauf que Nikalexan est avant tout un connard de catégorie internationale, persuadé d'être le seul acteur réel de ce mariage. C'est aussi un membre du camp politique à l'origine du complot contre Brillant. Heureusement il est beaucoup plus imbu de lui-même et crétin que dangereux. Nous avons déjà expliqué dans l'opus précédent quel genre de stupidités il était capable de déclencher, mais ne vous gênez pas pour en rajouter. C'est précisément pour ça que ce figurant est là : donner un adversaire repérable et haïssable pour occuper les moments creux de votre équipe.

INVITÉS DIVERS ET VARIÉS

Poncelin Vert-des-Manges-Aérielles

L'ancien promis de Maerialle, quand ils étaient tout jeunes et leurs familles bien plus proches. Poncelin est un pur produit de sa classe, sûr de lui, de son bon droit et de sa destinée. Une parfaite Karen, mêlé d'un mascu et d'un incel paranoïaque. Mais sa richesse et sa famille lui permettent de se comporter comme il le veut, donc pourquoi pas ? Il ne comprend pas pourquoi Maerialle a changé ses projets, ni pourquoi il n'aurait pas son mot à dire. Un bon biais pour déclencher toutes sortes de problèmes, en fait.

Gentin Sambre-aux-sœurs

Tant qu'on y est, parlons aussi de Gentin, l'époux que la conspiration avait prévu pour Maerialle avant que la rusée Hortenzia ne sorte Brillant de son chapeau. Gentin est un quadragénaire désagréable, aussi vicieux et revancharde que Poncelin.

Il n'était pas invité bien sûr, mais est arrivé dans la suite de Nikalexan, ami et allié. Il essaiera surtout d'apprendre comment s'est déroulé le sauvetage de Brillant, comment il a pu se tirer de cette histoire, et qui s'en est mêlé. Les PJs risquent donc de le croiser à un moment où un autre.

Cendrine Denier-du-Sol, et Eleïse

La jeune Cendrine - une douzaine d'années peut-être ? - est une petite noble qui s'ennuie et commence à fureter dans les fêtes de son quartier en abusant de son statut et de son âge pour jouer les piques assiettes. C'est une gamine curieuse, futée, qui sera ravie de croiser des Porteurs pour la première fois.

Petite particularité : elle est déguisée en garçon, assez ouvertement, avec même un maquillage durcissant ses traits. C'est une mode récente au palais, lancée par Laetitia Foussan-des-Égides. Les gens se garderont bien, d'ailleurs, de virer cette invitée au cas où elle serait vaguement proche de la sœur de l'Empereur.

Eleïse est son esclave porte-fleuret, et apparemment son chaperon, même si elle n'a guère plus de quatorze ans. C'est une esclave discrète mais qui n'a pas ses yeux dans sa poche.

On reparlera de ce duo dans le prochain opus...

Mehdi ab'al Irsinn et Sahoura

Les Irsinn sont une famille marchande assez ancienne, originaire de Sharcot. Elle s'est lié depuis longtemps à Pôle et aux Ombres d'Égide. Mehdi est leur représentant à Pôle depuis quelques années, et c'est un convive agréable et amusant, même s'il risque de donner des sueurs froides à un PJ batranoban trop traditionaliste. Medhi est en effet un Bathras... particulier.

Il déteste les épices, n'en consomme pas, et s'en vante. Il est passionné de littérature et de musique et il est intarissable sur sa découverte récente des skalds piorads. Enfin, on finira par découvrir que Sahoura, sa jeune épouse, est aussi... sa petite sœur. Il l'a faite venir à Pôle en assurant avoir un époux pour elle, avant de l'épouser lui-même. En réalité, il adore sa sœur et l'a ainsi soustraite à une vie d'épouse cloîtrée. Elle vit comme une derigione libre, servant simplement de barbe à son frère.

Marn Begor

Ce guerrier alweg, massif et lourdaud, restera assis presque tout le weekend, à s'empiffrer et à bougonner. C'est un gladiateur célèbre, qui a accompagné des officiers des Bret au combat assez souvent la décennie passée. Ayant eu le dos presque brisé pendant une charge de cavalerie vorhe, il fut fait chevalier impérial, et passe maintenant sa retraite dans l'entourage de Marlin.

C'est un homme simple, qui se sert de son image de brute pour rester tranquille, profitant de sa retraite anticipée et des largesses des Ombres d'Égide. C'est aussi un combattant redoutable, au cas où vous auriez besoin d'un figurant dans ce style pour égayer une scène ou un plan de table.

Chastelin Maro

Jeune protégé de la famille des Ombres d'Égide, c'est un prodige des études politiques, et l'un des tribuns montants des amphithéâtres sur les questions de diplomatie avec les vorozions. Malheureusement, une déconvenue amoureuse a poussé Chastelin dans une spirale de déprime et de mauvaises décisions. Ce weekend, il arrivera donc déjà éméché et risque d'aller de rixe en drague maladroite, d'erreur grossière en gaffe d'ivrogne plus ou moins rattrapable.

Un pion à utiliser pour que vos PJs se retrouvent à gérer le jeune protégé, pour rendre service à Marlin ou Harnelon.

Aemine Jarldotter

Cette dame très posée et classe est une ancienne Porteuse abandonnée par son Arme après une aventure particulièrement compliquée. Ne voulant pas voir mourir Aemine, l'Arme - Hætta - a filé avec un nouveau Porteur, laissant à la dame une fortune, mais surtout un vrai traumatisme.

Aemine est donc devenue commerçante dans les beaux quartiers, se servant de ses réseaux pour faire venir du Nord piorad des étoffes et des fourrures rares. Elle est richissime, courtisée, prospère dans tous les domaines... mais profondément malheureuse. Si avec tout ça vos Porteurs n'arrivent pas à trouver un sujet de conversation, c'est un drame.

Et on se retrouve dans 15 jours pour causer complots et manipulations, avant d'aborder un secret bien gardé.

